



EDUCACIÓN

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



ENTREGA DE PREMIOS A LOS GANADORES DEL MARATÓN DE CONTABILIDAD GUBERNAMENTAL.

24 de octubre 2024 TecNM/Mexicali

El Colegio de Contadores Públicos de Mexicali realizó una emotiva ceremonia de entrega de reconocimientos y premios a los equipos que obtuvieron el primer y tercer lugar en el Primer Maratón de Contabilidad Gubernamental.

En primer lugar, se reconoció a los alumnos Ávila Arangure Ángela Paola y Saavedra Félix Gabriel, estudiantes de sexto semestre de la carrera de Contador Público, quienes lograron obtener el primer lugar a nivel regional y nacional. Como premio por su destacada participación, fueron galardonados con un automóvil, un reconocimiento que refleja el esfuerzo, dedicación y excelencia académica demostrada a lo largo de la competencia.

Asimismo, se hizo entrega de un reconocimiento a los alumnos Lafarga Aguilar Alejandro y Mora Sánchez Rubén, estudiantes de séptimo semestre de la misma carrera, quienes obtuvieron el tercer lugar en el maratón. Su desempeño fue también digno de mención, y su participación resaltó el compromiso con la contabilidad gubernamental.

Esta ceremonia refuerza el compromiso del Colegio de Contadores Públicos de Mexicali con el fomento de la excelencia académica y la formación de futuros líderes en el ámbito de la contabilidad.

En la reunión estuvieron presentes nuestro director Dr. Manuel de Jesús López Pérez, la subdirectora de Planeación y Vinculación, Armida Ruiz Salcedo, la Jefa del Dpto. de Ciencias Económico Administrativas, Socorro Barraza y la Presidenta de ACEA; Gilda Peña.
¡Muchas felicidades!